

# OMBUDSMAN RI DUKUNG TRANSFORMASI DIGITAL SPBE TAHUN 2023

Senin, 20 Maret 2023 - maharandy.monoarfa

JAKARTA - Sekretaris Jenderal Ombudsman RI, Suganda Pandapotan Pasaribu menghadiri Digital Government Award, SPBE Summit 2023 yang diselenggarakan oleh Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PanRB). Forum yang diselenggarakan di Hotel Kempinski pada Senin (20/03) mengusung tema 'Sinergi untuk Indonesia Maju'.

Forum ini bertujuan untuk memfasilitasi percepatan implementasi SPBE yang terintegrasi dan berkelanjutan sesuai Perpres No 95 Tahun 2018 tentang SPBE dan Perpres No 132 Tahun 2022 tentang Arsitektur Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik Nasional.

Suganda menerangkan bahwa Ombudsman RI memberikan dukungan penuh terhadap implementasi SPBE. "Perlu dipahami bahwa SPBE bukan hanya sekedar penggunaan aplikasi atau sistem informasi dalam pengerjaan operasional kegiatan keseharian pemerintahan. Lebih dari itu, SPBE meliputi beberapa domain antara lain Domain Kegiatan Pemerintahan, Teknologi dan Informasi serta Layanan. Ombudsman RI akan mendukung optimalisasi penggunaan SPBE." Jelas Suganda.

Pada tahun 2022, SPBE Ombudsman RI meraih predikat Baik dengan indeks 3,01. Angka tersebut lebih tinggi dibandingkan tahun sebelumnya (2021), yakni 1.94. Ombudsman RI menempati posisi kedua pada kriteria Lembaga Non Struktural (LNS).

Menyambut tahun 2023, SPBE Ombudsman RI menghadapi beberapa tantangan baru. "Tahun ini kita perlu mengintegrasikan arsitektur SPBE Ombudsman RI dengan arsitektur SPBE nasional. Selain itu, kita harus mengimplementasikan manajemen SPBE lebih konkrit lagi di internal Ombudsman RI." Ujar Suganda.

Suganda juga menegaskan pentingnya sinergitas antar seluruh unit Ombudsman RI. "Semoga dengan kehadiran Ombudsman RI di acara Digital Government Award 2023, dapat menjadi perhatian kepada seluruh unit di Ombudsman RI agar dapat menerapkan dan terus bersinergi untuk memberikan pelayanan publik yang lebih baik kepada masyarakat." Tambah Suganda.

Deputi Bidang Kelembagaan dan Tata Laksana KemenpanRB Nanik Murwati mengatakan percepatan digitalisasi tidak akan berhasil tanpa kerjasama yang luas antar otoritas. "Kegiatan ini mengajak seluruh pimpinan pusat dan daerah untuk memahami arah kebijakan SPBE dan mendapatkan insight dari instansi pemerintah yang telah berhasil mengimplementasikan SPBE," ujar Nanik.

Beberapa keynote speaker yang turut hadir, yaitu Menteri PAN RB Azwar Anas, Menteri Koordinator Bidang Politik, hukum dan Keamanan Moh. Mahfud MD, Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Muhadjir Effendy, Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto, Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut B. Pandjaitan, Gubernur Jawa Timur yang juga didampingi Sekretaris Daerah Adhy Karyono, dan Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani Azwar Anas. (MFM)